
REQUERIMENTO N° 733/07 
De Informações 

 
“Sobre mau cheiro presente no ar, 
na região do bairro Jardim das 
Orquídeas”. 

   
Considerando-se que, munícipes procuraram por este vereador 

para reclamarem do mau cheiro presente no ar, que segundo informações dos 
mesmos vem de uma fábrica de couros, que esta localizada próximo ao bairro, 
e 

 
Considerando-se ainda que, este incômodo pode estar sendo 

gerado por incineração de produtos ou sobras de produtos desta possível 
fábrica; 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – É do conhecimento do Poder Executivo, há existência desta fábrica que 
trabalha com couros ou similares, nas imediações do bairro Jardim das 
Orquídeas e ao problema que esta possível fábrica esta causando aos 
munícipes vizinhos? Justificar.   
   
2- Se a resposta do item 1 (um) for positiva, por qual ou quais motivos a 
Prefeitura não providencie as medidas cabíveis para solucionar o problema? 
Justificar.    
 
3- Há quanto tempo existe esta fábrica? Justificar. 
 
4- É legalizada? Justificar. 
 
5- Existe alguma fiscalização por parte do Poder Executivo, quanto ao 
funcionamento desta fábrica? Justificar. 
 
6- Outras informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 8 de agosto de 2007. 
 
 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


